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02 年間スケジュール

セミナーなどの連帯の1年の流れを知っておこう！

「どんな」企画が、「いつあるか」をチェックしました。
ここでブロックや全国で作られている連帯に何があるのか
を確認し、１年の流れに見通しを持つことができました。
セミナーなどが近づいてくると、正副委員長に向けてメー
ルなどでも発信します。ぜひ欠かさず確認して、仲間を
誘って参加していただきたいです。

03 総会・総代会に向けて

総会・総代会ってなに？自大学では何してる？

多くの会員生協では５月に総会・総代会が控えています。
総会・総代会がどのような場なのかを確認した後、総代の
集め方、総代との年間を通した連携、職員さんとの連携に
ついて大学間で意見交流をしました。それぞれの大学なら
ではの特徴や現状を共有することができ、総会・総代会に
向けて学生という立場から何をできるのか考える契機と
なっていました。

参加者
富山大(1)、福井大(1)、同志社(1)、立命館(2)、京府大(1)、龍谷大(1)、
京教大(2)、京工繊(1)、京都橘(2)、滋大津(6)、滋県大(3)、奈良女(2)、
奈教大(2)、近畿大(2)、大経大(1)、樟蔭女(3)、大公大(1)、関学大(3)、
神外大(1)、兵県大(1)、ブロック学生事務局(20)、連合会(6)

計20会員63名
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2024年初の
ブロック学生委員会！！

まずはみんなのことやこの場を知ろう！！

今回のブロック学生委員会は2024年初のものでした。運営を
行う学生事務局の顔ぶれも変わりましたので、まずは自己紹介
やアイスブレイクを通して互いを知るところから始めました。
また、開会式の中ではブロック学生委員会の「基幹会議」とい
う位置づけを確認し、出席している人たちが「ブロック学生委
員」という立場で情報交流をしたり、今後のブロックについて
考えたりするのだという共通認識を持ちました。

関西北陸ブロック

ブロック学生委員会#１
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グループワーク
の中では、
総会・総代会
事例集も扱い
ました！



私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

先輩・後輩の関
係、学生委員の
実態、組合員の
実態など様々な
側面から考えま
した！

ブロック方針
のつくりや、
ビジュアル版
の案内を通し
て、その存在
の周知を目指
しました。

04 春のセミナーに向けて

春のセミナーで扱ってほしい話題は何ですか？

毎年開催される春のセミナー、通称「春セミ」。ここ
では、学生委員会に所属している人に向けて大学生協や
学生委員会活動の意義を知ってもらい、活動に前向きに
なってもらうことを目指しています。ニーズに合わせた
企画とすべく、学生委員が春セミ開催時期どんな状況に
ありそうか、各会員の正副委員長として活躍している出
席者の皆さんに意見交流をしていただきました。

05 ブロック方針
＠閉会式

皆さん、ブロック方針を知っていますか…？
閉会式でブロック方針について触れました。「組合員の

より良い生活と平和」を目指す大学生協に所属する私たち
が、同じ方向へ進むための共通言語として、この方針は非
常に重要なものです。ぜひ、一回は目を通して、自分たち
の活動と照らし合わせて考えてみていただきたいと思いま
す。

06 エリアの時間

エリアごとにいろいろ話し合いました。
エリア単位の企画のこと、新学期活動に向けた準備、お

悩み相談と、エリアごとに様々なことが話し合われました。
この時期は、新入生を迎える準備をしたり総代会に向けて
動き出したりと、忙しくなり始める学生委員会も多いと思
います。ここで他大学の人と共有したことをぜひとも自大
学に持ち帰り、自大学の学生委員会の運営や企画に役立て
ていただきたいです。
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ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 浦田 行紘 ] 

Urata.Yukihiro@univ.coop

次回のブロック学生委員会は―

２０２４年５月１１日（土）！！
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